
Informativo aos Sócios do Itajubá Country Club - ICC 

Reunião Aberta aos Sócios - 26 de outubro de 2023 

Caros Sócios do Itajubá Country Club, 

No dia 26 de outubro de 2023, às 19h30, realizamos uma reunião aberta aos sócios do ICC, 

contando com a participação dos membros do Conselho Deliberativo. O encontro teve lugar na 

sala de reuniões do salão social do ICC, localizado em Itajubá-MG, e foi convocado de acordo 

com as normas estatutárias, com convite estendido a todos os sócios. 

Estiveram presentes os membros titulares do Conselho Deliberativo, além disso, 23 sócios do 

ICC que assinaram a lista de presença. 

A reunião seguiu a pauta estabelecida no Edital de Convite, que incluiu os seguintes tópicos: 

Abertura da Reunião: 

1. O presidente do Conselho, inicialmente esclareceu que a presente reunião foi requerida 

pelo Conselheiro Osmani, e teve aprovação em reunião por unanimidade. Posteriormente 

realizou a leitura do relatório das reuniões e deliberações ocorridas entre os anos de 2022 

e 2023. 

2. Informou-se que o Conselheiro Osmani seria o moderador da reunião, dando a palavra 

aos sócios inscritos, controlando o tempo das perguntas e respostas, bem como outras 

ações necessárias para conduzir os trabalhos. 

A discussão se desenvolveu com base nos formulários preenchidos pelos sócios, abordando as 

seguintes questões: 

1) Problemas nos Banheiros: Os sócios expressaram preocupações relacionadas aos banheiros, 

que não permitem que os pais acompanhem os filhos menores de 5 anos que necessitam de 

assistência. O Conselheiro Matheus reconheceu a existência desse problema e esclareceu que 

essa questão é de responsabilidade da Diretoria Executiva do ICC. Ele assegurou que a demanda 

seria encaminhada ao Diretor Presidente do clube. Além disso, o sócio Emerson apresentou uma 

proposta para resolver esse problema, que consiste na construção de um banheiro para famílias. 

2) Consulta Pública para Eleição da Presidente Executiva: Os sócios questionaram se o 

Conselho Deliberativo consideraria a possibilidade de realizar uma Consulta Pública para a 

eleição da Presidente Executiva do ICC. Algumas ideias, como atribuir pesos aos votos na 

consulta, também foram sugeridas. O Conselheiro Leandro esclareceu que essa demanda foi 

apresentada pelo Conselheiro Henrique e discutida em reunião do Conselho Deliberativo, sendo 

rejeitada pela maioria. O Presidente explicou que a principal razão para a rejeição foi a 

preocupação de que a inclusão de uma consulta pública como parte de uma chapa eleitoral 

poderia gerar expectativas não atendidas e desilusões entre os associados. Em relação ao estatuto 

do ICC, o Conselheiro Henrique observou que há debates contínuos sobre sua validade. O 

Presidente do Conselho relatou os pontos destacados pelo Conselheiro Henrique no relatório e 

informou que o estatuto alterado pela Comissão está nas mãos dos conselheiros para revisão e 

será discutido em uma reunião programada para janeiro de 2024. 



3) Divulgação das Atas do Conselho: Os sócios questionaram por que as Atas do Conselho não 

são divulgadas nos quadros de aviso do clube. O Conselheiro Matheus explicou que esse 

procedimento poderia ferir a proteção de dados pessoais e que algumas decisões poderiam 

constranger alguns sócios. O Presidente do Conselho informou que em 2022 foi solicitada à 

Diretoria Executiva a readequação do site do ICC, onde seria possível incluir as Atas, Resoluções 

e Decisões do Conselho, com acesso restrito por login e senha. 

Também foi esclarecido quanto às faltas não justificadas pelos conselheiros a reunião, que 

passaram a ser por escrito e entregues na secretaria do clube. 

4) Gastos com Empresas Terceirizadas: Os membros do Conselho Fiscal presentes 

esclareceram que essa preocupação foi mencionada em seu parecer sobre as contas do clube e 

que ajustes na prestação de contas foram solicitados à diretoria. Os Conselheiros presentes 

relataram que estão cientes dos fatos e que solicitarão à Diretoria Executiva uma avaliação de 

custos entre a terceirização dos serviços da portaria e a contratação de funcionários por CLT. 

Por fim, os sócios destacaram a necessidade de melhorias e valorização do ambiente do clube, 

inclusive nas redes sociais, em comparação com outros clubes da cidade. O Conselheiro Matheus 

esclareceu que essa é uma questão da atual gestão, mas que será encaminhada à Diretoria 

Executiva quando apresentada ao conselho. 

O Conselheiro Osmani, na qualidade de moderador, agradeceu a todos pela presença e enfatizou 

a importância de realizar essas reuniões periodicamente. Ele espera que mais sócios participem 

no futuro, encerrando a reunião após verificar que não havia novos inscritos para falar.  

Agradecemos a participação ativa dos sócios e reforçamos o compromisso do ICC em melhorar 

continuamente nosso clube. 

Atenciosamente, 

A Presidência do Conselho Deliberativo do Itajubá Country Club - ICC 

 


